

Ce jour-là, sainte Anne a pour ainsi dire pris possession de son domaine. Elevée à 92 pieds au-dessus du sol, sainte Anne, ayant la sainte Vierge debout près d'elle, paraît de grandeur naturelle.

Sainte Anne, ô bonne mère, ô douce reine, du haut de votre trône jetez un regard compatissant sur vos enfants ! Aimable patronne, protégez le pasteur et le troupeau !

Voyez à vos pieds, caché dans la verdure, le pieux asile de la fidèle servante qui se plaît à vous faire hommage des biens que la divine Providence lui a confiés. Obtenez pour elle et pour ceux qui lui sont unis les biens impérissables de l'éternité.

Etendez plus au loin votre regard, ô puissante médiatrice, et voyez, prosternées à vos pieds, d'un côté, les paroisses de Rimouski, de Notre-Dame du Sacré-Cœur et du Bic, de l'autre, celles de St-Anacle, de Ste-Luce et de Ste-Flavie ; recevez les hommages que vous apportent les échos harmonieux de leurs carillons ! Défendez-les contre leurs ennemis et soyez prompte à exaucer leurs prières !

O vous qui êtes le chemin des voyageurs, faites signe aux pèlerins qui s'égareront et ramenez-les dans les droits sentiers de la vertu !

Sainte Anne, port de salut des navigateurs, regardez le fleuve qui coule à vos pieds ! Il est beau dans la calme majesté de ses eaux, mais il est terrible lorsque ses flots sont soulevés par la tempête. A l'heure de l'orage, écoutez la voix du marin qui prononce votre nom béni ; à sa prière, apaisez les vagues du fleuve irrité ; faites-le rentrer au port !

O bonne sainte Anne, régnez à jamais sur le trône que la piété de vos enfants vous a élevé !

1 août : *Ste-Flavie* ; 350 pèlerins.

Ste-Flavie est venue couronner à Sainte-Anne de